

# Cuno-Schüler für Filmbeitrag ausgezeichnet

**Hagen.** Stephan Holthoff-Pförtner, NRW-Minister für und Europaangelegenheiten, hat Viktoria Weber, Martin Szemeitat und David Singelmann für ihren Film „#Wertvolles Europa“ ausgezeichnet. Die Jugendlichen des Berufskollegs Cuno II hatten mit ihrem Beitrag am Schülerfoto- und Kurzfilmwettbewerb „EuroVisions 2017“ teilgenommen. Insgesamt beteiligten sich daran 1798 Schüler.

Die Preisverleihung fand im Landeshaus in Düsseldorf statt. Bereits zum vierten Mal waren Cuno-Schüler aus dem Bildungsgang der Gestaltungstechnischen Assistenten unter den Gewinnern. Der Film ist zu sehen unter [www.mbem.nrw/de/media/video/eurovisions-2017-kurzfilm-wertvolles-europa](http://www.mbem.nrw/de/media/video/eurovisions-2017-kurzfilm-wertvolles-europa).



**Minister Holthoff-Pförtner zeichnet Cuno-Schüler aus.**

FOTO: PRIVAT